Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



ección: REGIONAL Valor: 13.145,00 € Área (cm2): 395,6 Ocupación: 43,77 % Documento: 1/1 Autor: I. de F. SALAMANCAEI secretario de Estad Núm. Lectores: 0

Portugal apuesta en Salamaq 2015 por el carácter empresarial del agricultor

El secretario de Estado de Alimentación del país luso ve necesario renovar el sector

I. de F.

SALAMANCA- El secretario de Estado de Alimentación e Investigación Agroalimentaria del Ministerio de Agricultura de Portugal, Nuno Brito e Vieira, defendió la imagen renovada del nuevo tipo de agricultor del país vecino, que desarrolla su trabajo con una estrategia empresarial. Brito e Vieira, que presidió la delegación lusa que visitó la Ferial Salamaq 2015 en la jornada dedicada a Portugal, afirmó que muchos jóvenes han retomado labores agrícolas abandonadas y se han encontrado con una nueva oportunidad de emprender su futuro, con 10.907 empleos generados.

Para el secretario de Estado portugués, hay otro factor determinante como es la internacionalización, fruto de la voluntad de emprendimiento del sector agroalimentario y del

por ciento

de los productos agroalimentarios lusos tienen como destino nuestro país

«fuerte apoyo del gobierno», que sigue creciendo y afirmando que los productos portugueses «son seguros y de calidad», dijo.

Actualmente, España es el principal mercado de destino de los productos portugueses, que representan cerca del 35 por ciento de su mercado agroalimentario internacional. La intención del Gobierno luso es «seguir conquistando nuevos mercados y colocando nuevos productos, particularmente en terceros países». Brito eVieira mencionó como causas de la buena imagen de Portugal en el exterior la capacidad de emprendimiento de sus gentes, la innovación, la inversión y la in-



El secretario de Estado de Alimentación, Nuno Brito, preside los actos del Día de Portugal en Salamaq 15, junto con Javier Iglesias y los presidentes de las Camaras de Vinhais, Manteigas, Gouveia y Braganca

dustrialización. Por su parte, el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, apostó por seguir trabajando por la innovación «en un sector fantástico para crear desarrollo y empleo en el futuro». Salamaq'15 refuerza los intereses comunes de ambos países y pretende crear sinergias que posibiliten crear oportunidades en el futuro, indicó. «Sin Portugal, Salamanca tiene menos oportunidades», sentenció.

La Universidad de Salamanca, a través del grupo de investigación Bisite, presentó en Salamaq 2015 un dispositivo de riego monitorizado de bajo coste. Su creador, Enrique Montero Berrocal, estudiante de Ingeniería Agrícola, lo desarrolló como parte de su proyecto de fin de carrera junto al Equipo de Investigación de la Universidad Bisite.

Se trata de un dispositivo que controla el riego de manera autónoma sin necesidad de electricidad, y que podría funcionar con placas solares o unas baterías que lleva incluidas.

El aparato está pensado para pequeñas y medianas superficies así como para uso doméstico. Cinco meses de trabajo culminarían con la patente del proyecto y su posterior comercialización